

STADTVERKEHR KUFSTEIN fährt ab

Jänner 2024 unter neuer Führung

Pünktlich zum Start des 100. Unternehmensjahres übernimmt die Firma Ledermair ab Januar 2024 die Verkehrsbetriebe Achhorner KG und damit den Stadtverkehr in Kufstein. Diese Übernahme markiert für beide Unternehmen einen bedeutenden Meilenstein und kündigt eine vielversprechende Zukunft für die Mobilität in der Region an.

Die Verkehrsbetriebe Achhorner KG haben über sieben Jahrzehnte lang die Mobilität im Tiroler Unterland geprägt. Angefangen hat alles mit dem Alpen Express, der ersten Buslinie im Tiroler Unterland, die von Kufstein über Walchsee nach Kössen führte und im Jahr 1948 von Alois Achhorner ins Leben gerufen wurde. Im Jahr 1958 wurde die Personenbeförderung durch den Start des Stadtverkehrs in Kufstein erweitert.

Ein weiterer großer Schritt erfolgte im Jahr 1997, als die Gemeinde und die Stadtwerke in Kufstein das Angebot von 2 auf 4 Busse erweiterten. Seitdem hat sich der Stadtverkehr in Kufstein zu einem festen Bestandteil des täglichen Lebens entwickelt, indem er im 20-Minuten-Takt rund 70 Haltestellen in Kufstein anfährt und jährlich 600.000 Fahrgäste sicher ans Ziel bringt.

Die Enkelin des Firmengründers, Emma Achhorner, geht nach langjähriger fleißiger Arbeit in den wohlverdienten Ruhestand und übergibt das Unternehmen nun an Alexander Ledermair, den Geschäftsführer der Firma Ledermair. Mit 130 Bussen und 250 Mitarbeiter*innen ist die Firma Ledermair bereits tief in der Tiroler Verkehrslandschaft verwurzelt und freut sich darauf, dies durch den Stadtverkehr Kufstein zu erweitern. Zudem hat die Firma Ledermair selbst seit Jahren einen Standort in Kufstein und ist daher bereits bestens mit dem Stadtverkehr vertraut. Dieser wurde zu Beginn des Jahres 2023 erweitert, und bietet somit die perfekte Grundlage für eine reibungslose Übernahme und Eingliederung der Achhorner KG.

Somit gelingt es der Firma Ledermair nicht nur, die bewährte Tradition der Achhorner KG fortzusetzen, sondern auch ihre langjährige Erfahrung in die Mobilität der Stadt Kufstein zu integrieren. Die Familie Achhorner hat mit dem beeindruckenden Aufbau des Unternehmens den Grundstein für eine nachhaltige Weiterentwicklung gelegt. In den ersten Monaten der Übernahme steht Emma Achhorner der Firma Ledermair beratend und unterstützend zur Seite. Alexander Ledermair ist sehr dankbar für diese Unterstützung, wünscht ihr für den neuen Lebensabschnitt alles Gute und freut sich auf die kommenden Aufgaben.

Ab Januar 2024 steht Ihnen die Firma Ledermair gerne für Informationen zu allen Standorten unter der Telefonnummer 05242 66 355 und die E-Mail Adresse info@ledermair.at zur Verfügung.

19. Dezember 2023 www.ledermair.at